
Sujet : [INTERNET] enquête publique mèthaniseur

De : jm be <jmariebe52@gmail.com>

Date : 14/04/2024 09:18

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Je suis défavorable à ce projet.

C'est une installa�on démesurée, consommatrice de beaucoup d'énergies fossiles pour un résultat

somme toute, à faible rendement.

Les épandages des digestats (120 0000 tonnes) riches en azote vont polluer les eaux souterraines sur

des milliers d'hectares.

Jean-Marie BEDEL

52000 VILLIERS-LE-SEC
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